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Ao (01) primeiro dia de Dezembro de 2021 nas dependências da Secretaria Municipal de Saúde, situada na
Rua 119 A nº 134 – Centro de Itapema deu-se início a reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de
Itapema. A Sra. Jaqueline abriu a reunião agradecendo a participação de todos que puderam se fazer
presentes, sendo reunião na modalidade on line. Realizada leitura da ata 261, aprovada por todos. A pauta
desta reunião é apresentação do relatório de atividades do ano de 2021, prestação de contas do 2º
quadrimeste da Redeh, no trabalho executado no Hospital Municipal Santo Antônio de Itapema. Na
sequencia foi repassado alguns informes. Com relação a campanha de conscientização do uso correto da
rede de saúde, principalmente não utilizando o hospital como atendimento primário, pessoas com dores
crônicas que não procuram consulta na atenção primária, vão ao PA, esperam horas pois não são casos de
urgência e emergência, e depois são encaminhadas as UBS, e saem insatisfeitas, pois em virtude da
facilidade de conseguir consulta e exames imediatamente no hospital, não é o caminho para uma consulta
com especialista, encaminhamento de cirurgias, por exemplo, e também reforçar sobre as classificações de
risco. Atrelado a este assunto recebemos contato da equipe da vigilância sanitária que foram acionados pela
empresa ambiental, com relação a muitos acidentes com material perfuro cortantes, em especial as seringas,
propondo então fazer flyer direcionados a este público em especifico, principalmente diabéticos insulino
dependentes, para o descarte correto deste material. Sendo assim a sugestão foi de juntar estes dois materiais,
além de realizar divulgação na rádio para conscientizar a população, quanto aos cuidados com o descarte e
com as demais pessoas que coletam o material, ficando combinado ação conjunta neste processo de
informar.Outra solicitação recebida da secretaria de saúde, é quanto a apreciação do aumento do repasse do
custo de exames de ultrassons de várias categorias, em virtude de que todos os prestadores, em visrtude do
aumento dos insumos e demais custos, solicitaram este aumento do pagamento, que sem eles haveria o
descredenciamento destes prestadores e consequentemente interrupção na prestação dos exames, e filas sem
prazo de resolução. Passando do pagamento de R$40,00 ( quarenta reais) para o valor de R$50,00
(cinquenta reais) para ultrassonografias gerais e para ultrassonografia de abdomem total o valor será de
R$65,00 ( sessenta e cinco reais), foi informado que o municipio tem recursos para custear este aporte e
desta forma os conselheiros APROVARAM, este valor novo. Após estes informes passou-se a fala ao
diretor do Hospital Sr. Fernando que então iniciou sua apresentação, com os dados consolidados do número
de atendimentos realizados até o dia 31/10/202, ressaltando que com relação as queixas de demora no
atendimento do PA, que é recorrente, e que a pandemia impactou muito neste processo, pois o volume de
pessoas atendidas em média é de 190 pessoas, e que todos procuram o hospital com qualquer sintoma gripal,
e procuram a testagem, com a suspeita de ser COVID 19. Informou também que no inicio do ano a média de
positivados era de cada 50 testes, 20 positivados e atualmente a média está em 50 testes e 10 positivos.
Outro serviço que aumentou bastante a demanda foi a de raio-x, devido a retomada das pessoas em
buscarem tratamento para os casos eletivos, em Janeiro o total foi de 1.700 exames e em Agosto 2.460
exames. Informou sobre o convênio com Hospital Marieta K. B. para realização de tomografias, que o pico
foi no mês 03/2021 com 128 exames de tomografia e nos demais meses mantendo média de 40 exames
mensais. Informou sobre o fechamento da agenda de cirurgias eletivas durante a semana que estão em
processo de implantação plena durante este mês, fechando todo o quadro de cirurgiões. Nas segundas feira,
serão realizadas cirurgias de otorrinolaringologia, nas terças feira, de ginecologia, nas quartas-feira de
ortopedia, e nas quintas e sextas-feira cirurgias gerais. Outro ganho do hospital foi o credenciamento com
certificado de regularidade junto ao CREMESC - Conselho Regional de Medicina de Santa Catarina, pois
estamos com todos os alvarás regularizados, que era uma cobrança do Ministério Público desde o ano de
2018. Informa também sobre a implantação do novo sistema de vácuo, apresentou diversas fotos da reforma,
sendo que os membros da CAF, informaram que estiveram presencialmente verificando in loco, e foi
estendido o convite aos conselheiros a fazer está visita. Com relação a reforma, foi cobrada a reforma da
parte da frente do hospital, considerando que é a porta de entrada, e sofremos tantas queixas. Com relação a
isso Sr. Fernando informou que como a obra se deu em meio a pandemia e com funcionamento do hospital,
foi necessário um esquema especial para fazer a reforma, desativar espaço remanejar o serviço para outro
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provisório, e assim por diante, e como as dependências da cirurgia e espaço do fundo do hospital, foi
reformado o telhado, ampliado espaço do laboratório, salas de recuperação, centro cirúrgico, container
SAME, e foi indicado para iniciar em virtude de maior maleabilidade na transferência ou suspensão dos
procedimentos, ainda neste mês vai iniciar a reforma na parte frontal e recepção, com toda logística
planejada para este processo acontecer com o atendimento acontecendo em pleno processo. Aproveito e
informou que na temporada após contato com a gestão ficou acordado a contratação de mais um médico no
período das 10:00 as 22:00 horas, sendo o quarto médico da equipe, para reforçar a equipe de atendimento
para maior demanda na temporada. Informou que inicia está semana a reforma na sala de emergência, que
ocorreu a troca das cadeiras de rodas. Fez questão de esclarecer um caso que está na midia de uma família
que acusa de negligência, e que ficou 2 horas sem atendimento aguardando transferência para um parto de
gemelares, mas que apesar do sigilo do prontuário, está registrado todos os procedimentos adotados pela
equipe, e foi seguido os protocolos vigentes para condução do caso. Encerrada a apresentação, que conta
como prestação de contas qualitativa do 2º quadrimeste, foi esclarecidas as dúvidas e aprovada, sendo que
agradecemos a disposição do Sr. Fernando em sempre prontamente responder aos questionamentos e
agradecemos a parceria. Ficou como pauta para próxima reunião vacinação e demais assuntos, como de
costume no mês de Janeiro não são realizadas reuniões, retomando em fevereiro de 2022 .Encerrando a
reunião a Sra. Jaqueline agradece ao Sr. Fernando pelos esclarecimentos, agradece a todos os colegas
conselheiros que estão ali durante todo ano lutando e fazendo a saúde e o SUS mais forte, e deseja boas
festas a todos . Todos de acordo e não havendo mais assuntos a tratar,eu Janaina Alfieri Dutra lavro a
presente
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